

Gran victoria de Blame the dog

Escrito por Administrador

Lunes 11 de Julio de 2011 08:35 -

Semana 204: El grupo extremeño **Blame the dog** ha logrado desbancar al mismísimo **Michae I Jackson**

del número 1 de nuestro top con su premiado clip 'Looking at the door'. Al 'rey del pop' no le ha quedado otro remedio que saludar ahora desde el segundo puesto. El vídeo 'Behind de mask', elaborado con imágenes grabadas por sus fans, ha gustado mucho a los usuarios. En el tercer lugar quedó

Vetusta Morla

. Imbatible. ¡Ya podéis votar por vuestros favoritos de esta semana!

Por cuestiones de seguridad, los votos se actualizan cada 15 minutos.

APYEMOS LA MÚSICA EXTREMEÑA PARA VOTAR : [BLAME THE DOG "Lookin at the door"](#)
